
PlantaDoce.

Empresa

Vithas Salud inaugura un centro de especialidades en Granada

La nueva instalación del operador sanitario cuenta con una dimensión superior a 850 metros cuadrados, según Vithas Salud.

PlantaDoce
28 sep 2017 - 13:50

Vithas Salud está de estreno. **El operador sanitario ha inaugurado Vithas Salud Centro de Especialidades en la Plaza de los Cármenes, en Granada.** Esta nueva instalación, con más de 850 metros cuadrados, se suma a los otros tres espacios que el grupo ofrece en la ciudad andaluza para el cuidado de la salud: el Hospital Vithas la Salud, Vithas Salud-Trastornos de la Alimentación y Vithas Salud Fisium.

Vithas Salud Especialidades aborda de manera integral cinco áreas de salud: área de salud y prevención, área de salud física y medicina del deporte, área de estética salud corporal y obesidad, área de mujer y niño y área de radiodiagnóstico.

El acto de inauguración, al que han acudido cerca de 300 invitados, ha estado presidido por Francisco Cuenca, alcalde de Granada, quien ha estado acompañado por Jorge Gallardo, presidente del grupo sanitario Vithas; José Luis Pardo Izquierdo, consejero-director general; Amelia Ávalos, gerente del Hospital Vithas la Salud, y personalidades del ámbito político granadino.

Vithas Salud atiende cada año a más de 4.500.000 pacientes en sus 19 hospitales y 26 centros especializados. El grupo cuenta además con la red de laboratorios Vithas Lab, con más de 300 puntos de extracción repartidos por toda España.